



Paris, le 27 août 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Le Secours populaire français appelle à amplifier la solidarité avec ses partenaires, face à l'urgence humanitaire à Gaza et en Cisjordanie.**

Alors que la guerre à Gaza continue de provoquer une crise humanitaire sans précédent, la Cisjordanie occupée est elle aussi frappée par une intensification inquiétante des violences. Récemment, un raid a visé un bureau de change à Ramallah, blessant 27 civils. Ces attaques s'inscrivent dans un contexte marqué par des opérations répétées, une insécurité permanente et des restrictions de plus en plus lourdes sur la liberté de mouvement.

Dans l'ensemble des territoires palestiniens, les populations civiles – et en particulier les enfants et les familles – subissent des conditions de vie dramatiques. À Gaza, la famine n'est plus une menace : elle est devenue une réalité. Des familles entières survivent sans accès régulier à la nourriture, à l'eau potable ou aux soins. En Cisjordanie, la situation est différente mais tout aussi éprouvante : routes fermées, blocages vers les hôpitaux, climat d'insécurité, stress quotidien et effondrement économique.

Notre partenaire, la Palestinian Medical Relief Society (PMRS), reste mobilisé sur tout le territoire pour répondre à l'urgence. En Cisjordanie, ses équipes assurent une présence constante auprès des communautés les plus vulnérables, offrant soins d'urgence, soutien psychosocial et services essentiels. À Gaza, malgré des conditions extrêmes, elles poursuivent leur travail pour apporter une aide vitale aux familles confrontées à la faim, aux blessures et aux déplacements forcés.

À Bethléem, Jénine ou Jérusalem-Est, nos autres partenaires – dont le Bethlehem Arab Society Hospital for Rehabilitation (BASR) – alertent également sur une pression sanitaire croissante, particulièrement lourde pour les enfants et les personnes âgées. Face à la famine, à l'insécurité et à l'effondrement des conditions de vie, PMRS appelle à un sursaut urgent de solidarité. Aujourd'hui plus que jamais, il est vital de renforcer le soutien aux équipes médicales locales, qui restent souvent le seul lien d'espoir pour des milliers de familles.

Le Secours populaire invite toutes les bonnes volontés (donateurs, bénévoles, partenaires, entreprises, personnalités...) à se mobiliser pour apporter une solidarité concrète et chaleureuse envers les populations plongées dans la détresse et l'urgence absolue.

#### **Le Secours populaire appelle aux dons :**

les dons financiers peuvent être envoyés au Secours populaire français,  
dans tous les départements ou au  
9/11, rue Froissart BP 3303  
75 123 Paris Cedex 03  
T/ 01 44 78 21 00  
Préciser « Solidarité Palestine »  
<https://don.secourspopulaire.fr/palestine>